

Destacan prioridades del Programa de Desarrollo de Moa, en el oriente de Cuba



Moa, 13 mar (CD).-El ministro cubano de Economía y Planificación, Marino Murillo, subrayó la importancia de mayor alcanzar una mayor integralidad en las diferentes ramas y sectores en la zona de Moa, importante polo minero ubicado en el oriente de Cuba.

En un recorrido por esa región de la provincia de Holguín, valoró Murillo la marcha de los programas económicos y sociales del territorio a partir de las reservas existentes en sus áreas montañosas esencialmente para incrementar la producción agropecuaria.

En ese sentido Murillo insistió en la necesidad de diseñar proyectos factibles de cumplir sobre la base de inversiones racionales, que ofrezcan resultados productivos en aquellos renglones principalmente agrícolas que actualmente se importan desde otras partes de la provincia.

Particularmente se refirió a las posibilidades de una mejor explotación de las tierras que contribuyan a elevar las producciones de alimentos y potenciar las labores en la rama forestal, con amplias posibilidades de extender sus resultados económicos a través de la madera cerrada, entre otras opciones.

En el encuentro con los diferentes organismos del municipio y de la provincia, Vivían Rodríguez, directora general de la Unión de Empresas Cubaníquel, informó acerca de las inversiones en marcha en esa rama dirigidas a mejorar la eficiencia industrial de extracción del níquel.

Durante su recorrido por Moa, Murillo visitó la planta en fase final de construcción de ácido sulfúrico anexa a la fábrica de níquel Pedro Sotto Alba, la cual se estima entre en producción a partir del segundo semestre del presente año.

Esa instalación producirá los volúmenes de ácido sulfúrico que demanda la Pedro Sotto Alba en el proceso de producción.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/87113-destacan-prioridades-del-programa-de-desarrollo-de-moa-en-el-orient-de-cuba>



Radio Habana Cuba